

Böthen / Besprechen ersetzt keinen Arzt, Heilpraktiker oder das Aussetzen von Medikamente oder Therapien. Das Böthen / Besprechen unterstützt Ihren Genesungsprozeß positiv.

Öffnungszeiten:

Termine nach Vereinbarung
043 53 - 998 55 35

Praxis für Vitalmassage
Angela Bornemann
Dorfstraße 29
24358 Ascheffel



Weitere Angebote der Praxis für Vitalmassagen

- * Massagen
- * Geistiges Heilen
- * Reiki
- * Körnerkissen und mehr ...



Termine nach Vereinbarung

Tel. 043 53 / 998 55 35
angela-bornemann@praxis-fuer-vitalmassagen.de

Praxis für Vitalmassagen

Angela Bornemann

*Böthen
(Besprechen)*

24358 Ascheffel
Dorfstraße 29

Tel. 04353 / 99 85 535

www.praxis-fuer-vitalmassagen.de

Was ist Böthen/Besprechen?

Böthen /Besprechen ist eine uralte Art und Weise Heilungsenergien zu Aktivieren, die durch Kräuterfrauen und anderen heilkundigen Menschen angewandt wurde und heute noch werden.

Alles ist Schwingung, so auch diese Heilgebete beim Böthen. Auf unserer Erde ist die Schwingung verdichtete Materie, wie die Physiker sagen würden. Mit positiven Schwingungen kann man negative Einflüsse abmildern, heilen und das Leben wieder in Fluß bringen. Ich bin „nur“ Genesungshelferin / Heilerin und stelle mich als Kanal für die Energie der Heilgebete zur Verfügung.

Des weiteren spielt das Morphogenetische Feld eine große Rolle in der Heilung. Rupert Sheldrake hat es wie folgt bezeichnet, ein Morphogenitisches Feld, entsteht, wenn zum Beispiel das bekannte Gebet „Vater unser“ gesprochen wird und wenn dieses immer wieder wiederholt wird, sowie an andern Orten. Damit entsteht ein großes starkes morphogenetisches Feld. Jedes mal wenn man das Vater unser oder die 15 Heilgebete vom Böthen spricht, verbindet man sich mit dem jeweiligen starken Feld und man wird von diesem Feld auch genährt.

Mit den Gebeten vom Böthen werden Selbstheilungskräfte aktiviert und die Entgiftung vom Körper ange-regt, ja sogar zerstörerische Kräfte in gesunde transformiert. Wir können uns durch das Böthen weiterentwickeln und mit mehr Vertrauen durch das Leben gehen.



Wer kann behandelt werden?

Jeder Mensch, der sich für das geistige Heilen durch Böthen öffnet und wenn es Eltern möchten, können auch Säuglinge und Kinder besprochen werden.

Muss man daran glauben?

Nein, aber als Behandler (Genesungshelferin) muss ich dahinter stehen. Ich weiß, dass es wirkt. Sie brauchen für diese Möglichkeit nur Offen zu sein.

Anwendungsgebiete?

Klassische Anwendungsgebiete sind: Gürtelrose, Warzen, Gesichtsröse, Flechten u. andere Hauterscheinungen, Allergien, Traumen, Angst, Stress, chronische Virenbelastungen, andere Entzündungen, Wassereinlagerungen, Krebs, gutartige Neubildungen usw. Dabei wird nicht das Symptom behandelt sondern der ganze Mensch, siehe auch wie es wirkt.

Kann man auch per Fernheilung Böthen?

Ja, das kann man machen.

Wie gehe ich vor?

In der Regel erfolgen 3 Besprechungen mit je einer Woche Abstand dazwischen. In akuten Fällen kann es auch an drei aufeinanderfolgenden Tagen sein. Als erstes findet ein Gespräch statt, bei dem Sie mir ihr Leiden und Symptome erzählen. Dabei kann ich die notwendigen Gebete auswählen. Dann legen Sie sich auf die Behandlungsliege und ich lege die Hände z.B. auf die Unterschenkel. Beim zweiten und dritten Termine, geben Sie mir ein kurzes Feedback und ich komme gleich zur weiteren Behandlung. Damit sind die Selbstheilungskräfte soweit aktiviert, dass die Behandlung erstmal abgeschlossen ist.

Dauer der Behandlung?

Bei dem ersten Termin werden es ca. 30- 60 Minuten sein und die Folgetermine 30 Minuten.

Preis?

Beratung / Behandlung je ½ Stunde 50,- €; sozialer Satz* 30,- €.

Der Preis richtet sich nach der gesamten Beratung und Behandlungszeit, darinnen enthalten sind Beratung, Behandlung, Recherchen, Lesen ihrer Befunde, sowie die Zeit für eine notwendige Dokumentation (Notizen).

* Sozial Satz nach Absprache und nach Ihrer Selbsteinschätzung

In dem Preis ist gemäß §19 UStG (Kleinunternehmerregelung) keine Umsatzsteuer ausgewiesen.